

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 354

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 354

1960

I. Nos. 5048-5071

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 14 March 1960 to 5 April 1960*

	<i>Page</i>
No. 5048. United States of America and Iceland :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to special economic assistance. Reykjavik, 23 June 1959	3
No. 5049. United States of America and Spain :	
Exchange of notes (with annex) constituting an agreement relating to the loan of vessels to Spain. Madrid, 23 June 1959	11
No. 5050. United States of America and Colombia :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to passport visas. Bogotá, 13 and 26 June 1956 and 22 May 1957	
Exchange of notes constituting a supplementary agreement to the above-mentioned Agreement. Bogotá, 5 and 11 June 1957	21
No. 5051. United States of America and Finland :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the guaranty of private investments. Helsinki, 22 July 1959	39
No. 5052. United States of America and Republic of China :	
Exchange of notes (with annex) constituting an agreement relating to the loan of small craft to China. Taipei, 8 July 1959	47
No. 5053. United States of America and Turkey :	
Exchange of notes constituting an agreement to provide educational facilities for primary schools. Ankara, 26 May 1959	57
No. 5054. United States of America and Canada :	
Agreement for co-operation on the uses of atomic energy for mutual defense purposes. Signed at Washington, on 22 May 1959	63

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 354

1960

I. N^{os} 5048-5071

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 14 mars 1960 au 5 avril 1960*

	<i>Pages</i>
N^o 5048. États-Unis d'Amérique et Islande :	
Échange de notes constituant un accord d'aide économique spéciale. Reykjavik, 23 juin 1959	3
N^o 5049. États-Unis d'Amérique et Espagne :	
Échange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif au prêt d'unités navales à l'Espagne. Madrid, 23 juin 1959	11
N^o 5050. États-Unis d'Amérique et Colombie :	
Échange de notes constituant un accord relatif aux visas de passeport. Bogota, 13 et 26 juin 1956 et 22 mai 1957	
Échange de notes constituant un avenant à l'Accord susmentionné. Bogota, 5 et 11 juin 1957	21
N^o 5051. États-Unis d'Amérique et Finlande :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la garantie des investissements privés. Helsinki, 22 juillet 1959	39
N^o 5052. États-Unis d'Amérique et République de Chine :	
Échange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif au prêt de petites unités navales à la Chine. Taïpeh, 8 juillet 1959	47
N^o 5053. États-Unis d'Amérique et Turquie :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la fourniture de baraques préfabriquées pour les écoles primaires. Ankara, 26 mai 1959	57
N^o 5054. États-Unis d'Amérique et Canada :	
Accord pour la coopération dans le domaine de l'utilisation de l'énergie atomique aux fins de la défense commune. Signé à Washington, le 22 mai 1959	63

	<i>Page</i>
No. 5055. United States of America and France :	
Agreement for co-operation on the uses of atomic energy for mutual defense purposes. Signed at Washington, on 7 May 1959	83
No. 5056. Australia and United States of America :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to space vehicle tracking and communications. Canberra, 26 February 1960	95
No. 5057. Australia and Monaco :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to visas and visa fees. Paris, 7 July 1959	105
No. 5058. Australia and Indonesia :	
Trade Agreement. Signed at Djakarta, on 17 December 1959	109
No. 5059. United Nations Special Fund and France :	
Agreement concerning assistance from the Special Fund. Signed at New York, on 17 March 1960	119
No. 5060. Federation of Rhodesia and Nyasaland and Portugal :	
Trade Agreement. Signed at Lisbon, on 29 November 1958	137
No. 5061. Denmark and United States of America :	
Agreement to facilitate interchange of patent rights and technical information for defense purposes. Signed at Copenhagen, on 19 February 1960	151
No. 5062. New Zealand and United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland :	
Trade Agreement (with schedules). Signed at Wellington, on 12 August 1959	161
No. 5063. International Bank for Reconstruction and Development and United Arab Republic :	
Guarantee Agreement— <i>Suez Canal Development Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Suez Canal Authority). Signed at Washington, on 22 December 1959	197
No. 5064. Poland and Czechoslovakia :	
Agreement concerning the final demarcation of the State frontier. Signed at Warsaw, on 13 June 1958	221

	<i>Pages</i>
N° 5055. États-Unis d'Amérique et France :	
Accord de coopération pour l'emploi de l'énergie atomique à des fins de défense mutuelle. Signé à Washington le 7 mai 1959	83
N° 5056. Australie et États-Unis d'Amérique :	
Échange de notes constituant un accord relatif au repérage des engins spatiaux et aux communications avec ces engins. Canberra, 26 février 1960 . .	95
N° 5057. Australie et Monaco :	
Échange de notes constituant un accord relatif aux visas et aux droits de visa. Paris, 7 juillet 1959	105
N° 5058. Australie et Indonésie :	
Accord commercial. Signé à Djakarta, le 17 décembre 1959	109
N° 5059. Fonds spécial des Nations Unies et France :	
Accord relatif à une assistance du Fonds spécial. Signé à New-York, le 17 mars 1960	119
N° 5060. Fédération de la Rhodésie et du Nyassaland et Portugal :	
Accord commercial. Signé à Lisbonne, le 29 novembre 1958	137
N° 5061. Danemark et États-Unis d'Amérique :	
Accord en vue de faciliter l'échange mutuel de brevets d'invention et de renseignements techniques pour les besoins de la défense. Signé à Copenhague, le 19 février 1960	151
N° 5062. Nouvelle-Zélande et Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord :	
Accord commercial (avec annexes). Signé à Wellington, le 12 août 1959 . .	161
N° 5063. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et République arabe unie :	
Contrat de garantie — <i>Projet de modernisation du canal de Suez</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et l'Autorité du canal de Suez). Signé à Washington, le 22 décembre 1959	197
N° 5064. Pologne et Tchécoslovaquie :	
Accord relatif à la délimitation définitive de la frontière d'État. Signé à Varsovie, le 13 juin 1958	221